

Colombia Inicia Contactos para Mini-Cumbre Cafetera

BOGOTÁ, abril 14 (DPA).— Los principales dirigentes cafeteros de Colombia viajarán esta semana fuera del país para iniciar contactos preliminares a la mini-cumbre de la Organización Internacional del Café (OIC), que se realizará desde el próximo 25 de abril en Londres.

La reunión del consejo de la "OIC" es de carácter ordinario pero allí se comenzarán las discusiones sobre la posible prórroga del acuerdo internacional del café que vence en 1989 y se examinarán en forma pormenorizada la situación del mercado y el comportamiento de las cotizaciones externas del grano.

El gerente de la Federación Nacional de Cafeteros, Jorge Cárdenas Gutiérrez, partirá este sábado hacia Estados Unidos para entre-

vistarse con el jefe de la delegación norteamericana, John Rosebaum, con el fin de conocer las opciones estadounidenses sobre el futuro del pacto mundial del café.

También se evaluará el camino recorrido por la ley de implementación del acuerdo cafetero que está a la consideración del Congreso de Estados Unidos pero vinculada a la nueva ley de comercio exterior.

Actualmente uno de los temas que más expectativa despierta es si se producirá o no un nuevo recorte en las cuotas de exportación de café dado que el precio promedio de los últimos quince días se acerca a los 1.15 dólares por libra.

Hace un mes, el precio promedio llegó a subir hasta 1.25 dólares la

—Favor pase a la página 48



DELEGACION DE "CONTRAS", Managua, Nicaragua, abril 14. Los representantes de la Resistencia Nicaragüense, Roberto Ferrey (Izq.), y David Stadthegen (centro), acompañados por el representante sandinista y Ministro de Turismo de Nicaragua, Herty Lewitte, salen del aeropuerto de Managua. Hoy sostendrán conversaciones con funcionarios sandinistas. (Cable-foto AP).

Delegación "Contra" Llega a Nicaragua para Pláticas

MANAGUA, abril 14 (DPA).— Una delegación de "avanzada" de la Resistencia Nicaragüense, presidida por Roberto Ferrey, arribó esta mañana (local) a Managua, para definir los preparativos para la reunión de alto nivel entre el gobierno sandinista y los rebel-

des sobre el cese al fuego definitivo en Nicaragua.

El Ministro de Turismo, Herty Lewitte y el funcionario del Ministerio del Interior, Juan José Ubeda, recibieron a la delegación de la "contra" en el

—Favor pase a la página 33.

Papa Condena Eutanasia en Bebés Deformados

Ciudad del Vaticano, abril 14 (AP).— El Papa Juan Pablo II condenó hoy energicamente la eutanasia o muerte por piedad de bebés nacidos con deformaciones y dijo a los médicos que nadie tiene "derecho" a tener hijos saludables.

El pontífice, que ha-

bló a los participantes en un congreso europeo sobre medicina prenatal, deploró lo que calificó de "tentación de interrumpir vidas inocentes, especialmente cuando no son perfectas y no totalmente saludables".

—Favor pase a la página 38

Cierra con Baja Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, abril 14 (AP).— El sorpresivo anuncio de un incremento en el déficit comercial de Estados Unidos repercutió hoy en la Bolsa de Valores afectando al promedio industrial Dow Jones con una segunda caída de tres dígitos este año.

El promedio de 30 industriales, según cálculos preliminares, se dio una zambullida de 101,46 a 2.005,63.

Las acciones en de-

—Favor pase a la página 57.



CHEQUEO MEDICO. Argel, Argelia, abril 14. El doctor argelino Youssef Mahdi sube al avión kuwaití secuestrado, para realizar un chequeo médico a los rehenes. (Cable-foto AP).

Arias Pide se Trate Crisis C.A. en Cumbre E.U.-URSS

WASHINGTON, abril 14 (DPA).— El Presidente costarricense Oscar Arias pidió hoy que la cuestión centroamericana y el envío de armas soviéticas a la región forme parte de la agenda de la reunión cumbre que a fines de mayo celebrarán en Moscú el Presidente Ronald Reagan y el líder soviético, Mijail Gorbachev.

Arias sugirió asimismo que el Secretario de Estado, George Shultz, convoque una reunión con todos los

ministros de Relaciones Exteriores de Centroamérica —incluido el de Nicaragua— antes del encuentro en la cumbre soviético-norteamericana.

"Pienso que sería

—Favor pase a la página 29.

Aeropiratas Amenazan con Matar a todos los Rehenes

ARGEL, Argelia, abril 14 (UPI).— Los asaltantes del avión kuwaití, que retienen a 32 rehenes, sostuvieron hoy negociaciones con funcionarios argelinos a fin de solucionar la crisis que ya lleva diez días, pero un cautivo dijo que los aeropiratas declararon

que si sus exigencias no son cumplidas "nos matarán a todos".

Los asaltantes fueron saludados esta mañana con un mensaje de la torre de control del aeropuerto argelino, que decía: "Buenos días avión de los mar-

—Favor pase a la página 29.

Resumen mundial

Siria da Ultimátum a Plagiadores en Líbano

PARIS, abril 14 (DPA).— El gobierno sirio dio un ultimátum hasta el sábado a los secuestradores de los ciudadanos de Francia y otros países occidentales retenidos en Beirut.

Según informó hoy en París el mediador sirio Omrane Adham, Damasco amenazó con un operativo militar contra el bastión de los chiitas fundamentalistas en el sur de Beirut, de no ser liberados a la mayor brevedad los tres rehenes franceses.

La liberación fue asimismo anunciada para las próximas 24 horas por una llamada anónima, en la que se habló presuntamente los rehenes de la organización de la Guerra Santa Islámica.

Los diplomáticos franceses Marcel Carton y Marcel Fontaine, así como el periodista Jean Paul Kauffmann se encuentran hace casi tres años en poder de secuestradores chiitas.

CEE Elogia Acuerdo de Estados Unidos y Soviéticos sobre Afganistán

BRUSELAS, abril 14 (DPA).— La Comunidad

—Favor pase a la página 31

Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, abril 14 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 35 puntos a 80 puntos de alza en la Lonja Local.

Se vendieron 6,200 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemalal... 136.50
El Salvador... 136.50
Mexicano F.O.B.
Laredo 129.50

Ejército Internacional de Terroristas Creará Gadhafi

LONDRES, abril 14 (UPI).— El líder libio Moammar Gadhafi dijo que, como amante de la paz, desea "la paz para todo el planeta" y que para lograrla está considerando crear un "ejército internacionalista, realmente terrorista".

En un discurso transmitido anoche por la televisión libia, Gadhafi

dijo: "Estamos contra el terrorismo en cualquier lugar del mundo", aunque no mencionó el asalto al avión kuwaití, ahora en Argelia, y todavía sin terminar.

"Yo llevo la bandera de la paz en el Mediterráneo", dijo en Tripoli.

—Favor pase a la página 48



ATENTADO DINAMITERO. Nápoles, Italia, abril 14. Restos de un automóvil después que un artefacto explosivo estallara en su interior, frente al club para soldados estadounidenses en Nápoles. La explosión causó la muerte de cinco personas e hirió alrededor de 17. (Cable-foto AP).